
令和６年 第１回 熊野町議会定例会（３月）

一 般 質 問 通 告 一 覧 表
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質 問 議 員
質問の

方 法
質 問 事 項 質 問 の 要 旨

質問の

相 手

１．藤本議員 一問一答 ① 子ども議会の開

催に対する対応は

● 子ども議会開催を検討していただきたい。 教育長

② 地震災害に関す

る対策は

● 倒壊する恐れのある建物等の調査・補助を。 町 長

２．水原議員 一問一答 ① 障がい児福祉の

現状と課題につい

て

● 乳幼児健康診査後の対応について

● アンケート・ヒアリング調査により出てきた

課題について

・相談対応の充実は

・心のサポートの充実は

・災害時の取り組みは

町 長

② 熊野町のこれか

らの農業について

● 農業関係従事者の高齢化と後継者不足の問

題で農業の衰退化が懸念されている。５年後

10年後の熊野町の農業のあり方を問う。

町 長

３．民法議員 一問一答 ① ドローンの活用

について

● ドローンは災害時の現地確認だけでなく、有

害鳥獣に十分活用できる。現在、町内事業や業

務において、ドローンを利活用した事例等に

ついて問う。

町 長

② 「地域おこし協力

隊員」の募集につ

いて

● 「地域おこし協力隊員」の募集について現在

の状況、活動内容、経費、財源等について問う。

町 長

４．中島議員 一問一答 ① 熊野町文化財保

存に向けた取組み

を問う

● 熊野町文化財保存活用地域計画（案）が策定

中である。その状況と今後は。

● 古文書等、歴史的資料の保存に向けた取組み

は進んでいるか。

● 地域の宝（文化財）再発見ワークショップが

開催された。その成果と今後は。

町 長

５．尺田議員 一問一答 ① 町職員の雇用と

就労状況について

● 現状と今後の対応について 町 長
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６．竹爪議員 一問一答 ① 地震災害への備

えは

● ライフラインの対策は。

● 住民側の出来うる対策、望ましい対策をどの

ように考えるか。

町 長

７．沖田議員 一問一答 ① 町民の健康増進

について

● 帯状疱疹ワクチン接種への助成について

● プレコンセプションケアについて

町 長

② 困難な問題を抱

える女性への支援

について

● 相談支援について

● 一時保護について

● 自立支援について

● 関係機関連携について

町 長

８．荒瀧議員 一問一答 ① 筆の里工房及び

周辺整備計画につ

いて

● 筆の里工房設置の経緯と目的。

● 開館 30年。主要事業について

● 評議員、監査委員の意見、評価は。

【周辺整備計画について】

● 先行工事の概要、工事額。

● 工房でも実績がある体験型交流教室。なぜ別

棟が必要か。

● 平日、祝祭日事業で参加者数の差は。

● 飲食店の競合は無いか。

● 評議員、監査委員の意見は。

町 長

② 熊野町の将来像

は

● 熊野町立地適正化計画について

● 熊野町地域公共交通計画について
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９．光本議員 一問一答 ① 熊野町の認知症

高齢者等への支援

について

● 認知症が原因と思われる、又は認知症と診断

された方が過去５年間に行方不明となった件

数とその時の対応は。

● 認知症と診断されたが介護保険の対象とな

らなかった方、又は介護保険のサービスを利

用していない方への支援の取り組みはどのよ

うに行っているか。

● 認知症の方に関する相談があった時の対応

は。

● 認知症の方の家族への支援はどのように行

っているか。

● 認知症に関する相談窓口の町民への周知は

どのように行っているのか。

● 認知症に関する町民への理解をどのように

行っているのか。

● 認知症予防について、町はどのように取り組

んでいるか。

町 長


